

Pressestelle der Stadt Wien

Wien, 1., Neues Rathaus, 1. Stock. Fernruf: A 23-500, A 28-500, Klappen 060, 548 und 002

18. Feber 1939.

Nachrichtenausgabe vom

Verantwortlich: Schriftleiter Kurt Sommer, Referent der Pressestelle der Stadt Wien

Ein Kranz des Bürgermeisters von Wien für Minister

=====
Klausner
=====

In Vertretung des in London befindlichen Bürgermeisters der Stadt Wien, SA-Gruppenführer Dr. Ing. Neubacher, nahmen am Begräbnis des Ministers und Gauleiters Hubert Klausner die Vizebürgermeister Ing. Blaschke, Kozich und Richter, sowie der Stabsleiter des Bürgermeisters, SA-Oberführer Dr. Gstöttenbauer, teil.

An der Bahre Klausners wurde im Auftrage des Bürgermeisters von Wien ein Kranz mit der Inschrift "Dem Kämpfer für Grossdeutschland - die Stadt Wien" niedergelegt.

oooOooo

1000 neue Leuchten in Wien:

=====
Grosse Lampenbestellung der Wiener Stadtverwaltung
=====

Am 24. Feber, um 12 Uhr, findet in der Wiener Magistratsabteilung 41 eine öffentliche schriftliche Anbotsverhandlung über eine Lieferung von 1000 Stück Leuchten für die öffentliche elektrische Beleuchtung der Strassen Wiens statt.

Es handelt sich hier vornehmlich um Beleuchtungskörper in den neueingemeindeten Gebieten von Wien, bezw. um den Ersatz alter Armaturen.

Die Bestellung von 1000 Leuchten ist eine sehr grosse und seit langer Zeit schon nicht mehr vorgekommen.

oooOooo

=====
Bürgermeister Dr. Ing. Neubacher in London
=====

Bürgermeister Neubacher, der am 15. Februar mit dem Flugzeug Wien verlassen hatte, um in London im Rahmen der International Summer-Schools einen Vortrag zu halten, wurde am 16. Februar vom Lord Mayor der Stadt London empfangen. Am 17. besichtigte er das Londoner Rathaus und die städtische Feuerwehrzentrale; hernach war Bürgermeister Neubacher beim deutschen Botschafter in London von Dirksen zu Gast.

oooOooo

=====
Papierlaternenbummel auf der Ringstrasse und vor dem Rathaus
=====

Auf der festlich geschmückten Ringstrasse und am Adolf-Hitler-Platz vor dem Rathaus wird es am kommenden Dienstag ein farbenprächtiges Lichtermeer geben. In den Abendstunden soll ein Papierlaternenbummel stattfinden, bei dem jeder Teilnehmer einen leuchtenden Lampion tragen wird, um so an dieser lustigen Faschingsveranstaltung tätig mitzuwirken. Wie bei der Übergabe des Rathausmannes soll auch diesmal ein flotter Tanz vor dem Rathaus nicht fehlen.

Damit das Getriebe recht bunt ist, sollen die Teilnehmer womöglich in Kostümen erscheinen. Zur Aufbewahrung der Überkleider stehen den kostümierten Teilnehmern ab 6 Uhr abends die Kleiderablagen des Festsaales im Neuen Rathaus (Eingang Lichtenfelsgasse) unentgeltlich zur Verfügung. (Aufzug der Kostümgruppen, die sich im Arkadenhof des Rathauses sammeln, und Auffahrt des "Fliegenden Floridsdorfers" um 19 Uhr.-Anschliessend Tanz in den Praterlokalen.)

ooooOoooo